Chers jeunes de la Maison des Enfants de la Côte d'Opale je me nomme Souleymane Bayoko de la maison des Découvreurs.



J'ai l'honneur de vous solliciter ma candidature au CVS afin de vous étayer mes idées qui sont basées sur le respect, l'autonomie et la responsabilité. A mon sens je pense que ces 3 idées sont fondamentales pour notre avenir dans la société. A ce titre je vous énumère mes différents programmes:

- Je souhaite établir **un service maximum** pour encourager des jeunes ayant fait des efforts sur les 3 concepts cités ci-dessus. Ce service permettra de nous accorder des avantages tels que de passer les heures du coucher pendant le week-end de 22h à 24h pour les jeunes de plus de 14 ans. De plus, je souhaite défendre les jeunes qui aimeront **garder leur portable tout au long du week-end, même la nuit.**
- J'aimerais également faire augmenter le budget loisir de toutes les unités afin de permettre le divertissement et l'épanouissement des jeunes
 - Je souhaite aussi remettre en cause les horaires d'accès à l'internet que je trouve trop limitées pour les jeunes qui aiment surfer sur internet. Par ailleurs je plaiderai pour un Wi-Fi qui peut nous permettre d'avoir la connexion par téléphone.
 - J'ai aussi des pensés pour les jeunes qui ont des lacunes scolaires. En effet je souhaite demander de l'aide de la direction pour obtenir un professeur pour aider les jeunes qui le souhaitent.

Pour finir j'espère que vous voterez pour moi car mes convictions et mes idées permettront de nous rendre responsables à la majorité.

Vive la France, vive la MECOP, Vive l'enfance!